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für jedes Kind.
Lösungen statt Wartelisten.  

Ein Kitaplatz

Bildung braucht Raum, keine Ausreden.

statt Container.
Klassenräume

Bevormundung. 
Weil Alltag zählt – nicht Ideologie.  

Mobilität statt

die man spürt.
Verlässliche Strukturen vor Ort.

Für Sicherheit,

Für Wattenscheid-Ost in den Rat.

Becker
Irina

Bochum ist seit 56 Jahren meine Heimat, 
unterbrochen nur von der Phase des 
Wehrdienstes. 
Hier bin ich geboren, aufgewachsen, zur Schule 
gegangen und hier habe ich Maschinenbau 
studiert und promoviert. 
AAuch wenn ich beruflich in meiner Funktion als 
Führungskraft in großen weltweit tätigen 
Sachverständigenorganisationen viel von der 
Welt gesehen habe, ist Bochum doch immer 
meine „Homebase“ geblieben. 

Hier lebt meine Hier lebt meine Familie und hier bin ich seit 
mittlerweile 31 Jahren als Mitglied der 
Bezirksvertretung Südwest ehrenamtlich tätig.
Nun schon in der zNun schon in der zweiten Legislaturperiode darf 
ich als stellvertretender Bezirksbürgermeister 
Repräsentationsaufgaben für die Stadt Bochum 
wahrnehmen und habe in der Zeit viele tolle 
Bochumerinnen und Bochumer kennengelernt. 

Mir lieMir liegen die Menschen besonders am Herzen. 
Mich für sie zu engagieren und ihre 
Lebensqualität zu verbessern ist seit all den 
Jahren die Triebfeder meines politischen 
Handelns. 
Mein Mein politisches Credo lautet: „Bochum von den 
Bedürfnissen der Bürgerinnen und Bürger 
gedacht und ohne ideologische Scheuklappen“. 
Der Oberbürgermeister ist der erste Bürger der 
Stadt und setzt sich allein für die Interessen der 
Bochumerinnen und Bochumer ein, ganz ohne 
parteitaktische Spielereien.

Ihr Oberbürgermeister für Bochum. 

Bracke
Dr. Andreas

Hendrik Wüst MdL,
CDU-Landesvorsitzender, 
Ministerpräsident des Landes Nordrhein-Westfalen



- Sichere und gepflegte Straßen – weil wir Besseres 
   verdienen
- Schnelles Internet und Glasfaser – für unsere Zukunft
- Mehr Rückenwind für unsere Glückaufschule - weil   
   Bildung zählt
- Lebendige Treffpunkte statt Leerstand – Leben zurück in
   den Stad   den Stadtteil
- Stärkung örtlicher Betriebe – für sichere Arbeitsplätze und
   eine starke Wirtschaft vor Ort
- Erhalt und Ausbau des Wochenmarkts – für Begegnung
   und frische Lebensmittel
- Gemeinsam machen wir Wattenscheid-Ost stark!  
SO geht Wat-Ost!

Was ich verbessern möchte:

Wofür ich stehe:

-Mehr Personal und Räume für die Glückaufschule
-Sichere, saubere Straßen - gepflegte Gehwege
-Gute Bus- und Bahnverbindungen
-Fassaden, die erzählen: Hier lebt man gern
-Erhalt und Stärkung des Wochenmarkts
-Mehr Angebote für Kinder und Jugendliche
--Unterstützung für lokale Vereine und Ehrenamtliche
-Zusammenhalt und Respekt in der Nachbarschaft
Für Wat-Ost!

Meine Wünsche für 
Wattenscheid-Ost: 

für Wattenscheid-Ost in den Rat.

Becker
Irina

Wattenscheid-Ost:
Meine Themen für  

Wir füllen es mit Inhalt.
Ein Buch im Wappen. 

Liebe Wattenscheiderinnen und Wattenscheider,

mein Name ist Irina Becker, Dipl.-Inf., 60 Jahre 
alt, verheiratet und Mutter von zwei 
erwachsenen Kindern. Wattenscheid-Ost ist 
mein Zuhause – hier sind meine Wurzeln, hier 
lebt meine Familie.

Seit vielen Seit vielen Jahren engagiere ich mich für 
unseren Stadtteil. Als Vorsitzende des 
CDU-Ortsverbands Wat-Ost und Mitglied im 
Bochumer Stadtrat setze ich mich besonders für 
Soziales, Kultur, Integration und Inklusion ein. 
Ich bringe Menschen zusammen, unterstütze 
Hilfsinitiativen und kämpfe entschieden gegen 
jejede Form von Diskriminierung und 
Ausgrenzung.

Mein Leben ist geprägt von europäischem 
Denken, sozialem Engagement und der 
Überzeugung, dass Politik vor Ort ehrlich und 
mit Herz gelebt werden muss.
Mein Ziel ist klar: Wat-Ost stark machen.

In meiner Freizeit lese ich gern, koche, besuche 
Theater und entdecke neue Orte – vor allem auf 
Reisen. Klassische Musik und Jazz inspirieren 
mich, weil sie Tiefe, Vielfalt und Emotion 
verbinden. Sport gehört zu meinem Alltag, denn 
Bewegung gibt Kraft. Doch am liebsten bin ich zu 
Hause – in Wat-Ost, bei meiner Familie und in 
einer einer Nachbarschaft, in der man füreinander da 
ist.
Für Sie!

Ihre Irina Becker 

Ich setze mich für eine lebenswerte, sichere und gerechte 
Heimat ein. 
- Wattenscheid-Ost stärken – Schritt für Schritt, weil
   Wattenscheid-Ost mehr verdient.
- Klarer Kompass für unseren Stadtteil
- Zuhause besser machen – gemeinsam für  
   Wattenscheid-Ost
- Mit Herz, Klarheit und - Mit Herz, Klarheit und Tatkraft für unseren Stadtteil. 
- Mehr Wat-Ost wagen 
- Ein Stadtteil mit Zukunft 
- Wattenscheid-Ost kann mehr – packen wir’s an! 
Ich wünsche mir, dass Wattenscheid-Ost wieder stolz auf 
sich sein kann. 


